

## Eine Vase für meine Tränen ...

by **all in com**



... verlangte Peter Ustinov als Nero in „Quo Vadis“, als er auf das brennende Rom, das auf seinen Befehl angezündet wurde, herabblickte.

Feuchte Augen bekamen auch Europas Mobilfunknetzbetreiber als die EU 2019 beschloss, ab Mai 2024 Kosten für Mobilfunkanrufe ins europäische Ausland abzuschaffen.

Lobbyisten ist es gelungen, diese Tränen vorerst zu trocknen. Die Abschaffung dieser Gebühren ist jetzt auf 2029 verschoben worden. Dann soll das Handytelefonat in ganz Europa mit dem monatlichen Grundpreis abgegolten sein.

**So lange muss der Verbraucher eben noch sein Taschentuch bei Telefonaten in die EU benutzen. Allerdings bieten einige Netzbetreiber im Businessbereich jetzt schon Inklusivminuten in die EU oder sogar eine EU-Flat als Tarifynhalt an.**

keep connected

Euer TK-Joe